

Sotheby's Concierge Auctions tiene el placer de anunciar la subasta inaugural en directo en Sotheby's Londres

La firma de subastas de bienes raíces de lujo más grande del mundo está aceptando comisiones con la intención de llegar a compradores internacionales.

NEW YORK, NEW YORK, UNITED STATES, March 9, 2023

/EINPresswire.com/ -- Sotheby's Concierge Auctions, la firma de subastas de propiedades inmobiliarias de lujo más grande del mundo ahora acepta encargos para su venta inaugural en directo en Sotheby's Londres, mostrando los mejores bienes inmuebles de Sotheby's International Realty en el mundo.

Esta oferta de mayo emparejará propiedades multimillonarias con compradores con elevadas posibilidades económicas de todo el mundo, con el cierre de la venta en directo en las galerías de Sotheby's en New Bond Street de Londres.

Exhibidas simultáneamente junto con ofertas destacadas similares en

sothebys.com y casothebys.com, las propiedades cuidadosamente seleccionadas se beneficiarán de un amplio alcance internacional gracias a la asociación de la firma con Sotheby's que es el principal especialista del mundo en bellas artes y artículos de lujo.



“Nuestras ventas globales son algunos de nuestros eventos más solicitados”, afirma Chad Roffers, presidente de Sotheby's Concierge Auctions. “Gracias a la conectividad de nuestra marca

con Sotheby's, nos complace anunciar esta venta inaugural, exclusiva de los listados de Sotheby's International Realty en todo el mundo, con el cierre de la licitación en directo desde Sotheby's en Londres. Esta única oportunidad brinda a los vendedores y agentes la posibilidad de ser los primeros en cerrar la venta de una propiedad en directo en esta famosa casa de subastas; nuestra venta de mayo también va a ser especialmente importante en el sentido de que será la primera de su tipo en subastarse a nivel internacional, y en Londres".

Las propiedades también tendrán exposición mediante la plataforma ya probada y la base de datos global de Sotheby's Concierge Auctions, que incluye el alcance directo a la base de datos de más de 825 000 compradores, agentes, expertos del sector y más de 2 500 multimillonarios de todo el mundo, con alcance adicional a los más importantes entendidos en propiedades de alto valor en los principales mercados emergentes más importantes y las ciudades de lujo de más rápido crecimiento en el mundo.

Debutando en directo para todo el mundo desde la sede de Sotheby's en Nueva York, la venta de diciembre de la firma, realizada por el subastador principal Frank Trunzo, logró más de 620 millones USD y casi 200 ofertas realizadas, además del 93 % vendido en lote, elevando el total de ventas acumulado de Sotheby's Concierge Auctions en todo el mundo a casi 3 mil millones USD. Totalmente integradas en la serie de ventas bianual de la Semana del Lujo de Sotheby's, exhibidas y vendidas junto con las ofertas exclusivas y excepcionales de Sotheby's de joyas, relojes, automóviles de coleccionista, bolsos de marca de diseño, libros y manuscritos, historia natural, calzado deportivo, licores, vino, etc., hubo una audiencia de más de cien



compradores, con más de 82 entendidos en propiedades compitiendo con entusiasmo de 11 países o territorios: Estados Unidos, Singapur, Islas Caimán, Canadá, Islas Vírgenes Estadounidenses, España, Suiza, Países Bajos, Reino Unido, Alemania y Puerto Rico: presentes, por teléfono a través del equipo de especialistas de Sotheby's Concierge Auctions y en línea.

Sotheby's Concierge Auctions solo acepta un número muy limitado de propiedades para la venta de mayo. La fecha límite del encargo es el 16 de marzo. Además de cerrar las ofertas en directo el 16 de mayo, los compradores también podrán ofertar digitalmente a través del mercado en línea de Sotheby's Concierge Auctions, casothebys.com que permite participar en tiempo real desde cualquier lugar del mundo.

Como parte del programa de donaciones Key for Key® de Sotheby's Concierge Auctions en asociación con Giveback Homes, el cierre de la venta de cada propiedad dará como resultado la construcción de una vivienda nueva para una familia necesitada.

Para obtener información adicional sobre cómo se podría considerar la venta o listado de su propiedad, llame al 212.984.3890 o visite GlobalSaleSeries.com.

Las propiedades incluidas se anunciarán a principios de abril.

Consulte los términos y condiciones de la subasta para obtener todos los detalles.

Acerca de Sotheby's Concierge Auctions

Sotheby's Concierge Auctions es el mercado de subastas inmobiliarias de lujo más grande del mundo, con una plataforma de licitación, vista previa de propiedades y marketing digital de última generación. La firma conecta a los vendedores de casas exclusivas con algunos de los entendidos en propiedades más expertos del planeta. Los vendedores obtienen un alcance, velocidad y certeza inigualables. Los compradores reciben oportunidades seleccionadas. Los agentes reciben su comisión en 30 días. En noviembre de 2021, la firma fue adquirida por Sotheby's, el principal especialista del mundo de las bellas artes y artículos de lujo, y Anywhere Real Estate, Inc. (NYSE: HOUS), la mayor empresa de servicios inmobiliarios residenciales de servicio completo de Estados Unidos, con una participación conjunta del 80 por ciento. Ahora Sotheby's Concierge Auctions, continúa operando de forma independiente, asociándose con agentes inmobiliarios afiliados a la mayoría de los principales intermediarios del sector para organizar subastas de lujo para los clientes. Desde su creación en 2008, Sotheby's Concierge Auctions ha generado miles de millones de dólares en ventas, ha batido récords mundiales de mayores precios en subastas de viviendas jamás alcanzados y ha realizado subastas en 46 estados de EE. UU. y 34 países. La firma posee una de las bases de datos más completas e inteligentes de compradores y vendedores de bienes inmuebles de alto valor real en el sector, y se ha comprometido a construir más de 300 viviendas a través de su programa de donaciones Key For Key® en asociación con Giveback Homes™, que garantiza que por cada propiedad que la empresa venda, se financiará una vivienda nueva para una familia necesitada. Para obtener información adicional, visite casothebys.com.

Emily Roberts
Sotheby's Concierge Auctions
+1 212-202-2940
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/621267499>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.